

Liebe Kinder! Liebe Eltern!

Wir hoffen, alle sind - gestärkt durch die Ferien und motiviert durch die wärmenden Sonnenstrahlen, die wir diese Woche erleben durften - nach den Ferien in unseren Schulalltag gestartet. Im Folgenden gibt es wieder Informationen aus der Wielandstraße!



Egbert von Frankenberg, Carolin Eller & Ayten Teke

WIELAND on STAGE

Bei Wandsbek on Stage war in diesem Jahr die Schule Wielandstraße mit zwei Gruppen vertreten. Unser Schulchor mit Sra. Ávila, begleitet durch die Schulband, sowie die Akrobatikgruppe, geleitet von Maryna - ein Angebot unseres Kooperationsträgers casa de Moloon - präsentierten ihr Können mit beeindruckenden Auftritten vor einem begeisterten Publikum. Es war ein wundervolles Event, bei dem Kinder aus vielen anderen Schulen ebenfalls ihr Talent unter Beweis stellten. Der Vormittag war geprägt von Gesang, Tanz und spektakulären Performances. Unsere Lernenden zeigten nicht nur ihr Können, sondern auch ihre Leidenschaft und Teamarbeit. Der Schulchor begeisterte mit harmonischen Klängen, die Schulband sorgte mit mitreißender Musik für eine energiegeladene Atmosphäre, und die Akrobatikgruppe fesselte das Publikum mit beeindruckenden und herausfordernden Darbietungen. "Wandbek on stage" war ein tolles Ereignis, das uns allen noch lange in Erinnerung bleiben wird. Es war eine großartige Gelegenheit, das kreative Potential unserer Schule zu zeigen und sich mit anderen Schulen auszutauschen. Wir freuen uns bereits auf zukünftige Veranstaltungen!













TERMINE

08.04.2025	Elternrat
1417.04.2025	Projektwoche
1821.04.2025	Osterfeiertag
22.04.2025	pädagogischer Jahrestag (kein Unterricht / keine Betreuung)
24.04.2025	GBS-Infonachmittag (neue Eltern)
30.04./01.05.2025	Brückentag / Feiertag

GBS-INFONACHMITTAG

Am 24.04.2025, um 16:30h, findet unser alljährlicher GBS-Infonachmittag statt. Bei dieser Veranstaltung haben alle interessierten Eltern die Möglichkeit mehr über unsere Arbeit zu erfahren und mit Blick auf unsere Eingewöhnung und die anschließende GBS-Betreuung Fragen zu stellen. Euer Team vom casa de moloon



NEUES GESICHT IM BÜRO DER CDM

Liebe Eltern, liebe Kinder, mein Name ist Vivica Atanazio und ich unterstütze seit Mitte März im Büro des casa de moloon. Ich habe eine Tochter, die auch mal Schülerin an der Schule Wielandstraße war. Bei Fragen, kommt gerne auf mich zu oder schaut Euch auch gerne meine Vorstellung auf der Homepage des casa de moloon an. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit! Viele Grüße, Vivica Atanazio

JUDOWOCHEN

In den letzten 3 Sportstunden stand Judo auf dem Stundenplan. Trainer Daniel Schweizer brachte den Kindern einige grundlegende Fähigkeiten bei, sodass nun die Möglichkeit besteht, die erste Gürtelprüfung (weiß-gelb) abzulegen. Der TH Eilbeck bietet diese, in einem Komplettangebot am 12.04. um 15:30h (Ritterstraße 9) an. Wenn dieses Angebot angenommen werden möchte (inkl. Judoanzug, den weißgelben Gürtel, Vereinsaufnäher und eine Urkunde zur bestandenen Prüfung), betragen die Kosten 80€. Eine Bezuschussung ist möglich, informieren Sie sich dafür auf der Homepage des Vereins. Im Anschluss daran besteht die Möglichkeit an einem Trainingsangebot teilzunehmen. Anmeldung per Email an schweizerjunior@icloud.com (Name, Geburtsdatum, Kleidergröße des Kindes angeben).

SCHULVEREIN - neue Kontoverbindung

Um Lastschriftverfahren zu ermöglichen, musste die Kontonummer des Schulvereins geändert werden. Die Neue IBAN lautet: **DE76 2005 0550 1506 2397 87**

Wenn Sie dem Lastschriftverfahren zustimmen, können Abläufe vereinfacht werden. Nur en Sie dafür sehr gern das Anmeldeformular. Dieses finden Sie hier (https://schule-wielandstrasse.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/121/2025/03/Beitrittserklaerung_SV.pdf) oder in Ihren Nachrichten im Schulmanager. Danke!

PÄDAGOGISCHER JAHRESTAG - Terminerinnerung

Bitte beachten Sie die Erinnerung zu unserem pädagogischen Jahrestag am Osterdienstag, 22. April 2025. An diesem Tag findet kein Unterricht und keine anschließende GBS-Betreuung durch die cdM statt. Alle angemeldeten Kinder (Fristende war am 25.03.) erhalten eine Betreuung bis 13h. Treffpunkt wird um 8h in der Pausenhalle sein. Bitte melden Sie sich im Schulbüro, wenn Sie die angemeldete Betreuung nicht wahrnehmen werden. Danke!

KÄNGURU-WETTBEWERB

Der alljährliche, internationale Känguru-Wettbewerb hat in Hamburg stattgefunden.

Direkt nach den Ferien knobelten und rechneten 40 Lernende in 75 Minuten konzentriert, um möglichst viele Lösungen zu finden. Um allen ausreichend Raum zu geben, fand die Umsetzung in unserer Multifunktionshalle statt. Die Ergebnisse des Wettbewerbs, Urkunden und Preise werden nach der Auswertung durch den Berliner Känguru-Verein an die Schulen geschickt. Wenn diese ankommen, bekommen die Teilnehmenden diese durch ihre Mathematiklehrkräfte. Sonderpreise werden in einer Ehrungsveranstaltung überreicht.



ABSCHIED DER VERKEHRSHELFENDEN

Information zum Übergang



Mit den helleren Monaten und den längeren Tagen pausiert unser Verkehrshelferdienst. Das bedeutet, dass an den Kreuzungen keine Verkehrshelfenden mehr im Einsatz sind und die Kinder wieder eigenständig die Straßen überqueren. Bitte sensibilisieren Sie Ihre Kinder für einen sicheren Schulweg und erinnern Sie an die wichtigsten Verkehrsregeln. Nach den Herbstferien 2025 möchten wie dann wieder aktiv sein, um den Schulweg sicherer zu machen. Vielleicht möchten Sie dabei sein? Melden Sie sich über den QR-Code! Danke!

BERICHT AUS DEM KIPA

Auf unserer letzten KiPa-Sitzung haben wir die Ergebnisse der Abstimmung für die Erweiterung unseres Schulhofes bekannt gegeben. Die Mehrheit der Lernenden hat sich für das Thema "Dschungel" entschieden und als Ausstattung wurde ein Baumhaus und/oder Höhlen/Tunnel in dieser Reihenfolge gewählt. Um uns dabei zu helfen, dieses Ziel zu erreichen, können Sie gerne dem Schulverein einen finanziellen Beitrag zukommen lassen. Jeder kleine Betrag hilft!









ENTIERRO DE LA SARDINA - Ein Fest voller Tradition und Gemeinschaft

Jedes Jahr feiern wir an der Schule Wielandstraße ein besonderes Ereignis: die Sardinenverbrennung. Dieses traditionsreiche Fest markiert das Ende der Karnevalszeit und bringt unsere Schulgemeinschaft auf fröhliche und zugleich symbolische Weise zusammen. Die Sardinenverbrennung ist ein Brauch, der in vielen spanischsprachigen Ländern bekannt ist. Dabei wird eine symbolische Sardine - oft aus Pappe oder Stoff - feierlich verbrannt, um den Abschied vom Karneval und den Beginn der Fastenzeit zu begehen. Auch bei uns ist dieses Ritual zu einem festen Bestandteil des Schullebens geworden.

Mit Musik, durchdringenden Stimmen und Bewegungen zeigte die 4b, gezeichnet durch hohen Krankenstand, ein kurzes, kreatives Theaterstück. Eindrücklich war die Präsentation, angeordnet im Kreis, so dass alle Kinder der Wielandstraße beiwohnen konnten. Anschließend wurde die große Sardine verbrannt. Unser Hausmeister Herr Ludwig hat, für ihn eine Premiere, die Sardine übernommen, so dass sie dann an der Feuerstelle Feuer fangen konnte.



FASCHING

In diesem Jahr haben wir unser Faschingsfest im März bei bestem Wetter feiern können. Buffets, von denen ordentlich geschlemmt wurde, waren in den Klassenräumen aufgebaut. Neben vielen Superhelden und Superheldinnen waren eine große Auswahl an Tieren, Prinzessinnen und Berufen vertreten. Auf dem Schulhof und in den Klassen wurde viel gefeiert, getanzt und gespielt. Highlight war wieder das Zusammentreffen aller auf dem großen Schulhof. Nach der traditionellen Polonaise, die sich hin- und herschlängelte, wurde zu lauter Musik ausgelassen getanzt. Bis zum Ende der Pause ertönten Wunschlieder in der Wielandstraße.







